



Caótico Centro Histórico

> **LOS TRABAJOS** que se llevan a cabo por el colector pluvial tienen amurallados sitios de afluencia turística
> **SE ESPERA** que las obras sean concluidas antes de que dé inicio la fiesta de los 100 años del Carnaval

VERACRUZ
HELADIO CASTRO
IMAGEN DEL GOLFO

La obra de colector pluvial que se instala en alrededores del Palacio Municipal de Veracruz y a la altura de las calles Mario Molina y su paralela Manuel Gutiérrez Zamora con salida al mar parece ya estar avanzada y en apariencia no le falla mucho para consolidarla.

Por ser periodo de veda electoral de aquí al 2 de julio en los tres niveles de gobierno, ningún servidor público habla al respecto.

Lo que ha quedado a la vista de la población es que un aparente primer intento de sacar tubería de drenaje pluvial para desfogar el agua de lluvia del Zócalo o Plaza de Armas y alrededores hacia el mar por el Mercado de Artesanías, por el lado de Mario Molina, se movió pocos metros hacia el Norte, más cerca de la calle Gutiérrez Zamora, para no causar tanto contratiempos al sector artesanal que trabaja en forma establecida sobre Mario Molina.

La maquinaria sigue en el sitio, sobre la avenida Landero y Cos, que se encuentra cerrada a la circulación vehicular que va de Sur a Norte con intención de tomar el puente Morelos, que se encuentra en desuso por esa circunstancia, aunque se puede utilizar más adelante.

Cabe recordar que desde hace varias semanas las calles de la zona sufren cierres

Temen reubicación

VERACRUZ
HELADIO CASTRO
IMAGEN DEL GOLFO

Locatarios del Mercado de Artesanías "Miguel Alemán Valdés" en el Malecón de Veracruz no han vuelto a pernoctar en sus puestos de venta como en días pasados y esperan un posicionamiento de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) para despejar toda duda y posibilidad de moverlos de ese espacio, confirmó Ángel Hernández Ramos, presidente de la Asociación de Artesanos Fundadores del Mercado de Artesanías de ese espacio.

La noche 8 de abril, locatarios de ese Mercado de Artesanías se enteraron de un posible intento gubernamental

de desalojarlos y para evitarlo, llegaron a la zona y durmieron dentro de sus locales.

El presidente de la asociación explicó que el temor obedece a que la introducción de un colector pluvial podría hacer que se modificara el área del mercado y hasta reubicación de ellos, a lo que se oponen.

"Tuviéron información respecto de que cómo parte de un colector que ya cruzó el Zócalo habría continuidad de la obra para sacarla hasta el mar y que afectaría a algunos locales ubicados en la calle Landero y Cos", dijo. Y aunque es muy fuerte el no rumor de mover el mercado, no hay información oficial de la Semarnat, subrayó el representante de locatarios.

temporales al estacionamiento, lo que complica la situación de quienes tienen que ir al centro de la ciudad en automóvil particular e incluso en el transporte público.

Se estima que antes del Carnaval de Veracruz del año 2024 ya estará resuelta la viabilidad en el Centro Histórico de Veracruz.

Mercado de Artesanías Con todo y tablaestacado de por medio, el Mercado

de Artesanías 'Miguel Alemán Valdés' en la zona del Malecón de Veracruz y las unidades de transporte turístico atraen a los visitantes, quienes desafían al Sol de primavera.

Lo primero que ven los visitantes al llegar al Centro Histórico de Veracruz, además de calles cerradas, con arena y maquinaria de por medio, es la larga barrera de madera, el tablaestacado.

Los curiosos 'barren'



EL PASEO DEL MALECÓN luce amurallado con tablas por los trabajos que se realizan del colector pluvial.



ÁNGEL HERNÁNDEZ RAMOS, presidente de la Asociación de Artesanos Fundadores del Mercado de Artesanías 'Miguel Alemán Valdés'.



MAQUINARIA pesada se observa en las inmediaciones del Centro Histórico de Veracruz.

con la mirada a la tapia de tablas, paralela a la calle Insurgentes Veracruzanos, que sólo permite dos accesos al Mercado de Artesanías: a la altura de Landero y Cos y a la altura de la Av. 16 de Septiembre.

Otro atractivo en el Centro Histórico son los tranvías turísticos de neumáticos, así como el Barco Bucanero sobre ruedas, que hacen recorridos por la ciudad vieja y con muy poco tránsito vehicular en domingo, pero también con calles cerradas en los alrededores del mercadito de artesanías.



LA CIRCULACIÓN por la zona turística es, por ahora, complicada.

Invitan a la décima Macro Feria Infantil

> **PARTICIPARÁN** Protección Civil y otras dependencias de Seguridad

BOCA DEL RÍO
CÉSAR TORRES
IMAGEN DEL GOLFO

La zona conurbada Veracruz-Boca del Río, será sede de la décima edición de la Macro Feria Infantil "Aprendo a Cuidarme".

De acuerdo con la información, dicha actividad tiene como objetivo fortalecer la cultura de gestión del riesgo entre las niñas y niños veracruzanos.

La titular de la Secretaría de Protección Civil del Estado de Veracruz, Guadalupe Osorno Maldonado, informó que la Macro Feria se llevará a cabo del 15 al 17 de abril en la Arena

Veracruz, ubicada en la calle Alaminos número 156, en el fraccionamiento Jardines del Virginia del municipio de Boca del Río.

Osorno Maldonado agregó que, participarán al menos 14 dependencias del estado como las Secretarías de Protección Civil, de Seguridad Pública, de Educación, de Salud, del Trabajo, la Procuraduría del Medio Ambiente, el Sistema de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes del estado de Veracruz (Sipinna), entre otras.

Se tienen programadas más de 70 actividades, entre juegos, talleres ar-



MACRO FERIA INFANTIL busca acercar la cultura de la autoprotección a las infancias, sus familias y personal docente.

tísticos de pintura y dibujo, experimentos científicos, teatro de títeres, botargas, entre otras. De 9:00 de la mañana a las 5:00 de la tarde con una entrada totalmente gratuita para todos.

En los tres días de actividades, se abordarán temas de identificación y reducción de riesgos, seguridad, cuidado de la salud, protección del medio ambiente y derechos de las niñas, niños y adolescentes.

Calor no frena venta de pan

VERACRUZ
FABIAN GONZALEZ
IMAGEN DEL GOLFO

La venta de pan no ha disminuido con todas las altas temperaturas en la región de Veracruz, dijo sorprendido Bichir Nahum Lajud, consejero de la Cámara Nacional de la Industria Panificadora (CANAINPA).

Las panaderías en Veracruz y Boca del Río adheridas a la CANAINPA reportan que sus ventas se han mantenido, ya que

en comparación con otros años la temporada de calor siempre ha significado una baja en las ventas de sus productos.

"La gente del puerto de Veracruz o de esta conurbación tiende a dejar de comprar pan cuando empieza la época de calor, esto ya lo tenemos medido y la propia industria se prepara para esta caída, pero ahora los reportes coinciden en que las ventas se han mantenido y para nosotros es una gran sorpresa", señaló

Nahum Lajud. El consejero de la CANAINPA señaló que el precio de la pieza de pan en esta región de Veracruz está en 4 pesos la micha, bolillo o "pan de agua", y entre 10 y 15 pesos la pieza de pan de dulce en sus distintas variantes.

Bichir Nahum informó que en la zona conurbada Veracruz-Boca del Río existen alrededor de 79 panaderías asociadas a la CANAINPA, donde se destaca pan de calidad.

Incendios en casa no han aumentado

> **HASTA EL MOMENTO** se han registrado 71 en la ciudad de Veracruz: titular de Protección Civil municipal

> **ALFONSO GARCÍA** emite recomendaciones para evitar deflagraciones dentro de los hogares en esta temporada de altas temperaturas

VERACRUZ
CÉSAR TORRES
IMAGEN DEL GOLFO

Incendios en casa-habitación no han aumentado durante la temporada de altas temperaturas, apuntó el director de Protección Civil y Bomberos del puerto de Veracruz, Alfonso García Cardona.

Informó que en lo que va del año, llevan un registro de 71 incendios en hogares del puerto de Veracruz.

"Estamos dentro de los parámetros normales o parecidos al año pasado, no hay un incremento como tal, pero tenemos que estar muy al pendiente".

Prevención García Cardona, exhortó a todos los ciudadanos a no encender veladoras u objetos de fuego en el interior del hogar; revisar las instalaciones eléctricas; no sobrecargar los contactos y evitar dejar a mano de menores objetos como encendedores



ALFONSO GARCÍA CARDONA

o cerillos. Asimismo, indicó que no pueden asegurar las causas exactas, sin embargo, recomendó no hacer caso omiso a todas las recomendaciones con el objetivo de evitar accidentes.

"No podría yo decirte las causas, también existen variables desde el abuso de los contactos eléctricos, usar conexiones eléctricas no adecuadas, el tener veladoras o velas encendidas en altares o también dejar algunos objetos como cerillos o encendedores al alcance de los menores de edad, esos son posibles causales en incendios en casa habitación".